



# そらぐみだより 5月



新年度のスタートからあっという間に2か月が経とうとしています。気候も暑い日が続き、戸外では顔を赤くして元気に走り回って遊んでいる子どもたちです。5月は鷺洲上公園へ遊びに行ったり、親子遠足へ行ったりと、園外での活動も多かったです。出席ノートのシール貼りや、毎日の予定の確認の際には、「もうすぐ○○だよね？」と、先の予定もとても楽しみにしている姿が見られます。1日1日の園生活が、「今日も楽しかった！」で終えられるように、みんなでたくさん楽しい遊びに取り組んでいきたいと思っています。

ローラー・ぬたくり遊び・せんたくごっこをしたよ！

ローラーを使ってコロコロと絵の具を塗り広げたり、手のひらでペタペタと絵の具の感触を味わったりしました。「もっと絵の具足して！」と、白い紙の色が消えるまで絵の具の感触を味わっていた子どもたち。ダイナミックに絵の具で遊ぶのは気持ち良いですね。その後は絵の具で汚れたアトリエ着を自分たちで洗いました。泡の感触を楽しみながら一生懸命ゴシゴシと洗っていましたよ。絵の具・泡の感触をたくさん味わった日でした。



苗植えをしました！

ミニトマト・ピーマン・インゲンの苗を植えました。苗を見せて「何の野菜かな？」とクイズを出すと色々な種類の野菜の名前が出てきましたよ。優しく苗を植えていた子どもたち。夏野菜の栽培を通して野菜に興味をもち、命の大切さについて学ぶきっかけになってほしいと願っています。



お兄さん・お姉さん 究極の遊び！

ばんだ組・さくら組のお友達と一緒にふれあい遊びをしたり、園内散歩や鷺洲上公園で一緒に遊んだりしました。一緒に過ごす時間が増えてお互いに顔なじみになり、仲良くなっています。



色々な遊びを楽しんでいます

保育室では、様々な素材を使ってつくって遊んだり、土粘土の感触を味わったりして遊んでいます。友達がつくったものを見て、「面白そう！」「私も作りたい！」と遊びを共有している姿も見られます。戸外では、泥遊びや色水遊びで、泥の感触や自分の好きな色をつくることを楽しんでいます。素材や自然物などを使って試したり工夫したりしながら、必要な物を自分で考え、自分の思いを表現して遊ぶ楽しさを味わってほしいと思っています。

